

¿PERO VOSOTROS, AMAS EN VERDAD? ¿ERES EL AMOR, EN VERDAD, EL AMOR REAL?

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 16 de julio de 2000

Canal: José Luis Sánchez Acosta

CIERTAMENTE SOY YO EL GRAN AMOR, PORQUE OS AMO Y LO AMO TODO, PORQUE RECONOZCO QUE SON MIS HERMANOS Y QUE ANDAS EN EL MISMO ESTANDARTE, EN LA MISMA LUCHA DE LLEGAR A SER VOSOTROS CONSCIENTES COMO YO. ¿PERO VOSOTROS, AMAS EN VERDAD? ¿ERES EL AMOR, EN VERDAD, EL AMOR REAL? CIERTAMENTE SOY YO LA PAZ Y DOY LA PAZ Y ME DERRAMO CON VOSOTROS. ¿Y VOSOTROS ERES EN VERDAD LA PAZ DERRAMÁNDOSE CON TUS HERMANOS?

[20000716] Así también brotan las cosas en tu espíritu, de tu espíritu. Hermanos míos, como siempre vengo con ese afán y con el mismo amor de hacerles pensar sobre vosotros mismos. Piensen en sí mismos, cada uno de vosotros debe pensar en sí mismo, debe crear en sí mismo, construir en sí mismo y ver lo que construyes. Pues he ahí, en tu SER la base de las cosas, por eso es tiempo que cada uno de vosotros te conozcas; así como Yo me conozco, deben conocerse vosotros.

He dicho siempre, no busquéis el entendimiento para entenderte por fuera, porque ese entendimiento tiene que brotar de tu SER, es brotado de ahí. Por lo tanto busca entenderte a ti mismo, porque eso es lo primero para que puedas entender lo que está afuera de ti, si lo haces, mi propósito es que entiendas que sois Creadores de sí mismo, de tus cosas. He ahí mi propósito, el hacerte pensar, piensa lo que eres, también lo que habéis sido antes y también lo que vas hacer, lo que serás el día de mañana. Porque vosotros estáis hecho a esas formas de crear, a esa forma de experimentación en tu vida. Pues he aquí, adquirir pues esta comprensión, entendimiento para que no haya controversia en tu SER, porque la controversia de tu SER es lo no entendido, es lo no comprendido, es aquello que no te conoces como Creador, y ahí está contigo la controversia, ahí se cría, ahí se establece.

Por eso en tu mente y en vosotros existe lo crédulo y lo incrédulo, que es lo mismo positivo que negativo, que es lo mismo la duda, la misma duda latiendo en tu SER. Entiéndete pues y entenderás a las cosas y sabrás por qué haces las cosas así en tu estado de conciencia. Hermanos, que mi propósito es que seas como Yo, porque no vengo a esconderme, no vengo a ocultarme, ni estoy oculto, no estoy escondido. Aquello son tus creencias, lo oculto, lo escondido, lo lejano, son tus mismas creencias, son tus mismas dudas, son tus mismas obras. Pero Yo siempre Soy y nunca dejaré de SER en tu circuito. Porque a eso he venido a este mundo, a esta tierra a compartir con todos los mundos, con toda mi amada y bendita humanidad la propia vida, la vida real de sí mismo, que vosotros mismos tendréis que aceptarla en tu SER, en tu corazón.

Si hablo de mundos, hablo de vosotros. ¿No es así como lo habéis dicho algunas veces, cuando habéis dicho que cada cabeza es un mundo? Y verdaderamente, cada quien está vibrando en su mismo estado de conciencia, ahí con su misma controversia de sí mismo. Así cada uno de vosotros, de mi amada humanidad, vive su propio mundo, vive su propio mundo porque es su propia creación, así forma un sistema de vida y ahí va batallando en sus propias creaciones. Pero dejadlos, dejadlos y sé consciente de ti mismo, de lo que vas viviendo en el mundo que habéis formado, en tu

sistema, en tus creencias. Trata de profundizarte en tu propio ambiente para que lo conozcas, porque así sabrás de tus mismas creaciones, sabrás de tus mismas posturas y podrás recordar sobre todas tus diferentes venidas, tus diferentes encarnaciones, así sabrás y te reconocerás como el núcleo creando diferentes formas de ser y viviendo en ese momento su forma. Pues os digo, que seas consciente para que goces de ti mismo o para que sufras también de ti mismo. Nadie impone el sufrimiento, ni tu mismo gozo, nadie; eso eres vosotros quien lo decides, cuando buscas crear una vida, crear un diferente sistema de ser.

Amados hermanos, para que puedas conocerte en tu presente, en este momento en el que estás viviendo hoy, hoy instantáneamente y sepas a dónde vas, seas consciente de lo que haces y con lucidez puedas observar todo y puedas reconocer el mundo que estás dejando, o sea una forma que habías creado, una formación de vida y puedas saber tu momento en el que pasas a la otra, te estás edificando, que habéis edificado. Así podrás observar tu ritmo, tu frecuencia; podrás agudizar también tu creencia como Creador y podrás ser el Gran Creador creando lo que falta, lo no creado para vos. Amados hermanos, obsérvate a ti mismo, siéntete, escúchate, analízate; de esa manera romperás con tus mismos secretos, con tus mismas formas para hacer otra aun. Porque esa es la vida del Gran Verdadero Creador del universo, de todas las cosas. Así también vosotros debes ser conscientes de aquello, lo habéis sido siempre, pero que habéis hecho tu propia inconsciencia y por eso no recuerdas, ni te aceptas como el Creador, como el Creador creando todas sus diferentes formas de SER.

Espero que estés preparado para ascender, para escalar las montañas, que es la misma sabiduría que brota de tu SER y llegar a la cumbre y desde ahí observarte a ti y la cosas que son tuyas. Hermanos, apacienta tu mente, apacienta, porque mi propósito mayor es esto, que ya no quiero verte confundido, ya no quiero verte en los fangos que es la misma incertidumbre, es la misma ignorancia en la que tanto tiempo has vivido, ya no. Quiero mirarles despiertos, quiero mirarles atentos a ti mismo, quiero ver que te observas en cada momento, en cada paso, quiero observarte que los pasos que das son seguros, firmes, así quiero observarte con esa perfección de ti mismo.

Amados hermanos, Yo os te digo que ese es mi deseo, mi gran afán y que ese es mi gran amor que Yo tengo para vosotros y que Soy delante de vosotros, ya no quiero contemplarte con esas formas inciertas, con ese plasma incierto, el cual tú mismo has hecho. Porque nada de lo que tienes es ajeno a vosotros, no, mis bien amados, Yo os digo que no. Es que cada uno de vosotros no se ha observado, no ha observado como salen las cosas de su mismo SER. Pero, así como miras que brota de un manantial el agua, así también brotan las cosas de tu SER, así brotan, hermanos; así como miras que de una semilla brota una espiga, así de tu espíritu brotan las cosas.

He ahí, que nada es ajeno, nada de lo que está contigo es puesto por otro, sino es, es verdaderamente tu creación, es lo que habéis creado durante tantos tiempos. Lo que hoy tienes es tuyo; lo que hoy eres, eso es lo que has hecho; tus formas, eso es tuyo. Todo lo que está guardado en tu mente es tuyo, nada ha venido ajenamente, y si hubiera algo ajeno en tu mente, este tendrá que salir porque reconoce que no es de ahí. A semejanza de vosotros de estar en casas ajenas. Ves que reconoces que no es tu casa y no os te sentís a gusto allí, solo cuando llegas a tu casa, porque sientes que es tu casa. Así también todo lo que pudiera existir ajeno, no es tuyo y vuelve de donde es. Pero todo es tuyo, lo que está con vosotros, este momento, esta hora, este instante en el que Yo con vosotros estoy conviviendo, el cual vosotros conmigo tratáis de convivir. Pues hemos hecho este momento, eso porque vos también lo habéis decidido como Yo, por eso estamos. Pero está en base de tu SER, de lo que buscas, de lo que quieres. Por eso Yo estoy aquí, porque en este momento es lo que vos estáis buscando, Soy lo que buscas, hermanos míos, en este momento; porque en otro momento será otra cosa que busques yeso será también. Soy la paz, Soy también el gran amor y la gran ternura, Soy la luz que ilumina tu sendero. Porque en este momento eso es lo que buscas, así Soy con vosotros, en otro momento buscarás otra cosa y eso será lo que tengas a la mano. Y así estás creando el momento, la hora, estás creando lo que quieres, está brotando de tu SER, te digo, como el agua brota de la tierra, fluye; así también lo que vosotros deseáis en cada momento.

Solamente os digo, sean conscientes, concientícense cada uno de vosotros y sepan qué es lo que eligen, qué es lo que ansía tu SER. Para que no suja después la controversia de ti mismo, porque una es controversia ajena y otra es la tuya. Pero aquí lo ajeno no importa para vos, sino lo tuyo mismo, porque eso es lo que os dolerá en tu corazón, cuando te hayas dado cuenta que lo que habéis hecho no era y ahí pones en controversia tu mismo SER, ahí se provoca la contradicción de ti mismo y allí viene tu mismo dolor, ahí se alimenta, ahí se fabrica tu dolor, tu angustia de la incertidumbre. Por eso os digo, ve lo que haces, ve lo que buscas, ve lo que pretendes hacer, para que allí lo que hagas sea aquello sin dolor y sin angustia. Pero sabe bien, mis bien amados, a dónde vas con tus obras, a dónde vas con tus hechos. Debes aprender a ser como el gran árbol de buenos frutos, que en sí se conoce y sin duda alguna sabe que es, debes aprender a ser como el árbol que da frutos amargos, pero también en sí sabe que es. Y en base a ellos se conoce, se reconoce a sí mismo dónde está y qué es lo que hace. Así sean vosotros conscientes de todo lo que haces y cuando seas así, entonces eres, eres el Dios consiente, el Dios que se reconoce a sí mismo en sus propias creaciones, en sus obras.

Es tiempo que cada uno de vosotros se encuentre a sí mismo. Hoy para vosotros está llegando la luz, se está precipitando este entendimiento, pero he aquí que tenéis la dicha de que juntos compartamos todas las diferentes formas de ser para ser reconocido en sí mismo. Pero esto se los doy a vosotros porque venís buscando conocerte a ti mismo. Por eso hoy lo tienes, más a tus hermanos que vibran en todas escalas, en todo el estado de conciencia os doy a su medida, así. Pero también hay hermanos aquí, así como tú, que no tienen esta elevación, este estado de consciencia, pero tienes el ánimo, tienes el ánimo de buscar esta elevación y estás en el lugar.

Pues quizás hoy solamente se te garbe lo que Yo os digo y el día de mañana trates de querer llegar a estos estados de conciencia más elevados; y después de estos estados de conciencia, no penséis que allí se termina, no. Vosotros jamás terminas, pero sí los estados de conciencia, sí las formas, que es lo mismo dejan de ser. Porque hoy estableces un estatuto y mañana será roto por ti mismo, porque tu alboreo como SER Creador vas en busca de crear otros estatutos. Así eres en vuestro espíritu, así es tu estado de conciencia y así buscarás vibrar y vibrar hasta llegar a SER. Entended que eres tú el Creador, como el Creador, como el Gran Creador, como el Gran Padre.

Pero he aquí, prosigan su camino, prosigan su sendero, prosigan sus anhelos de construcción y construyan vuestro mundo que desees. No hay más satisfacción en el alma, más que su vuestra misma creación, sí. Ahí está tu satisfacción, porque que no se alegre tu corazón o que no se adueñe tu corazón de otras creaciones, porque entonces serás el mismo engaño. Podrás ver un castillo hermoso, pero ese es de aquél que lo hizo; podrás ver un paraíso, un mundo lleno de vida, de diferentes formas, pero ese es de aquél que lo hizo, de aquél que lo hace. Pues esta no es tu satisfacción, solamente será una satisfacción pensando en que aquél ha hecho un castillo, ha hecho su propio mundo, ha hecho lo que ha anhelado, ha triunfado. Pero vosotros tendrás que hacer lo mismo si quieres sentir la honra, si quieres sentirte hecho un Creador de las formas. Donde no sentirás nunca morir jamás, porque la muerte de la esencia no hay, no existe, existe la muerte de tus cosas. ¿O no es así pues, hermanos benditos? Existe la muerte de tus cosas, no por mandato de nadie, por tu mismo mandato. ¿No es eso cuando corriges pues, hermanos amados? ¿No es lo mismo como hacer una casa, en ese instante os pareció correcto, pero después a tu alma, a tu sentir llegó una casa mejor? ¿No la derrumbas para hacerla nueva? De esta manera es la transformación de vuestro espíritu en tus cosas. La esencia siempre es.

He ahí pues, que por eso Yo mismo os dije en aquellos tiempos, todo pasará, menos mi palabra, porque mi palabra es vida y es también la tuya. Todo lo que hagas pasará, pero no lo que vos eres en sí mismo. Amados míos, por eso debes pensar, debes crear y creer que todo lo que hoy eres cambias, puedes cambiar, no hay nada que no puedas hacer; que si ayer edificaste una creencia, hoy mismo puede ser derrumbada, dependiendo de tu deseo. Amados hermanos, pues he aquí, cálate en tu SER, cálate en este momento y lo que haces; lo incorrecto lo podéis hacer correcto y en viceversa también. Pero reconoce bien a dónde vas, pero sé consciente lo que hace tu SER y ahí te reconocerás y sabrás que todas tus cosas son cambiables, las puedes cambiar cuando vos decidas, no cuando nadie, sino cuando vos mismo lo decidas en tu SER; nadie puede cambiarte, solamente tú, tú mismo.

Porque donde vives es tu deseo y cuando ya no sea deseo de vivir ahí, entonces ya no vivirás ahí, sino donde vos habéis pensado ya. Como ves, aquello se convierte en el pasado de tu vida, ha muerto un estado de conciencia y has edificado otro.

He ahí, donde debes reafirmarte y reconocer que puedes dar todos los diferentes cambios en tu vida y que puedes rectificar tu misma vida, que ahí puedes cambiar, restáurate a ti mismo y las cosas, que puedes transformarlas como vos queráis. Y así también vosotros mismos, porque las cosas no son diferentes a vosotros, porque brotan de ti, de tu SER. Las cosas son la manifestación de tu sentir, es tu mismo sentir lo que se manifiesta, pero eso eres tú mismo; si rectificas, aquello se rectifica. He ahí pues, como vosotros queráis elegir tu misma vida, como queráis ser. Si de pequeño buscas ser grande, serás grande; y si de grande buscas ser pequeño, serás pequeño, porque eso mismo es tu creación. Buscas entender las cosas, lo entenderás entendiéndote a ti; pero aquel que ya está entendido, busca ya no entenderse también lo hará por su propio albedrío, por su propia libertad.

Porque mi Padre no juzga a nadie, no, mis bien amados. Nada de eso hay en la vida de mi Padre, mi Padre solo sabe que te ha dado la libertad de ser como Él y haces las cosas como Él las hace. Solo que en tus momentos, en tus formas, en tu libertinaje haces vosotros lo que desees hacer. Pero no evita nada, porque es lo que eliges y es tu libertad, de ahí tú decides si ser correcto o incorrecto; si ser amor o desamor, vos decides, mis bien amados, vos decides tu camino, si estar prendidos o estar apagados; vos mismo decides si caminar o no caminar, eres tú el Creador, pero sean conscientes de esta verdad. Esto se lo afirmo hoy a vosotros, te digo, dado el caso que vas pidiendo, que vas buscándote en cada tiempo y Yo solamente te hago recordar de ti mismo, YO SOLAMENTE TE REAFIRMO QUE ERES EL CREADOR DE TUS FORMAS, COMO YO SOY EL CREADOR DE MIS FORMAS, SOY EL CREADOR DE MI MUNDO. ESTE ES MI MUNDO, TODO ESTO ES MI MUNDO, HERMANOS MÍOS, TODO LO QUE YO OS TE EXPRESO, TODO LO QUE YO TE DIGO, TODO LO QUE SOY, ESO SOY. SOY AMIGO, SOY HERMANO, SOY HIJO, SOY PADRE, SOY ESPÍRITU, SOY CARNE, SOY AMOR, SOY PAZ, SOY LA ENERGÍA QUE CAMINA, SOY LUZ, LUZ CANDENTE VIBRANDO PARA MÍ MISMO Y PARA VOSOTROS CUANDO LO DESEAS, CUANDO BUSCAS VIVIR EN MI MUNDO, ESTAR EN MI MUNDO.

Pues he aquí, también vosotros vivan con esta conciencia abierta, con esta conciencia real, porque ese es mi afán, te digo, porque este es mi deseo que Yo tengo para contigo, te digo que Yo no vengo a ocultarme, sino vengo a hacerme sentir delante de vosotros como vuestro hermano, como vuestro amigo, como vos queráis tomarme. Así como Yo os te tomo, para Mí vosotros son mis hermanos, son mis hermanos, así todas las cosas son mis hermanos. En verdad Yo os digo a vosotros, no hay nada que no sea mi hermano, nada hay que Yo no pueda amar, nada hay que Yo pueda despreciar, no, hermanos. Todos son mis hermanos, tanto el género humano, como todos los demás, no hay diferencias, porque todos son esencias y están vibrando cada uno en su estado de ser evolutivo, ahí en esas formas. Y hasta allí llego Yo con ellos y convivo con ellos y ellos en sus formas también conviven conmigo, así como vosotros en tu forma convives conmigo, y Yo en mi forma convivo con vosotros. Pero esto también tendrás que ser vosotros, para que seas como Yo y juntos podamos andar estos caminos que antes y para otros son desconocidos, son inexistentes para sí.

Pero verdaderamente Yo les digo, hermanos míos, no hay un lugar donde no haya vida, aquél que diga que no hay vida más allá, es aquel que se limita, aquel que se convierte como las aguas en el estanque y se hace sin vida. Pero aquel que piensa, que sabe y que cree, que sí hay más allá de sí, es aquel trascendental, aquel que se conoce como el Gran Creador, como el gran evolutivo, como la gran transformación. Por eso, no os te limitéis vosotros pensando en que solamente lo que vos tenéis es todo, no. Aquel que diga que lo sabe todo, no lo sabe; aquel que crea que es todo, no lo es; aquel que se crea maestro no lo es. Hermanos amados, he aquí, pues, debes vosotros crecer, como crecen las plantas en el campo, así también vosotros debes crecer, hermanos. Sé sin límites, porque ser sin límites es ser eterno, sean vosotros así.

Que esto es lo que Yo os digo a vosotros en este tiempo, nuevo despertar debo traer a tu vida, hermanos amados. Pero Yo os digo, Yo os te podría hablar de muchas vidas más adelantadas a la de hoy, de lo que vosotros llamáis el futuro, más allá lo que está adelante. Pero, Yo os te digo, que es

preciso que cada uno de vosotros viva en sí mismo, se entienda a sí mismo y vaya evolucionando, creciendo de acuerdo a su obra, de acuerdo a sus hechos. Porque Yo os dije en aquellos tiempos que la palabra sin obras no tiene realidad, no es real, hermanos. Eso lo mismo, si Yo te digo y no lo haces, se convierte en vanidad mi palabra, mi enseñanza. Es necesario que vosotros hagáis para que sea hecho, para que sea obra, para que tengas tu mérito, porque mientras no tenéis méritos en tu vida con mi palabra, con mi enseñanza si no la llevas a cabo, entonces no tiene méritos. Yo si tengo mis méritos por mis obras y vosotros lo sabéis y lo reconoces. Pero Yo no puedo ameritar, no puedo reconocerte aún, porque no tenéis vuestros frutos, y si hubiera frutos dulces o amargos, eso es lo que digo, eso es lo que hablo; si es amargo, eso es lo que digo y ese es tu mérito.

Pues he aquí, hagan pues, hagan lo que falta para hacer, para tener buenos méritos en la vida. Amados hermanos, ya no es tiempo de hablar del amor, en vosotros es tiempo de hacer, de convertirte en el gran amor; ya no es tiempo de hablar de la paz, sino convertirte en la paz. Porque si hablas de Mí, que Yo Soy, este Soy Yo. Vos se contentan con hablar de todas mis obras y de toda mi forma, de mi reino, de mi mundo, de mi paraíso. Pero se olvidan de sí mismos, que vosotros tienes que ser como Yo, y para ser como Yo tienes que hacer las cosas como Yo las hago. Así mis bien amados y mi amada y bendita humanidad se ha engañado a sí mismo, pensando que con solo hablar mi palabra, mi enseñanza, son salvos, no, no, hermanos. Tampoco vosotros te engañes de sí mismo, no se trata de que hables de Mí, se trata que hagáis vosotros las cosas porque ese es el mérito para vosotros. Yo tengo mi mérito y es lo que Yo hago, también vosotros tienes un mérito de lo que haces. ¿Qué haces? Lo que hagáis y otro diga, ese es tu mérito. Amados hermanos, pues por eso os te digo, que es tiempo que apartes aquello que Yo he hecho, porque lo que Yo he hecho, es lo que Yo he hecho; y lo que vos has hecho, eso es lo que has hecho.

He aquí pues, CIERTAMENTE SOY YO EL GRAN AMOR, PORQUE OS AMO Y LO AMO TODO, PORQUE RECONOZCO QUE SON MIS HERMANOS Y QUE ANDAS EN EL MISMO ESTANDARTE, EN LA MISMA LUCHA DE LLEGAR A SER VOSOTROS CONSCIENTES COMO YO. ¿PERO VOSOTROS, AMAS EN VERDAD? ¿ERES EL AMOR, EN VERDAD, EL AMOR REAL? CIERTAMENTE SOY YO LA PAZ Y DOY LA PAZ Y ME DERRAMO CON VOSOTROS. ¿Y VOSOTROS ERES EN VERDAD LA PAZ DERRAMÁNDOTE CON TUS HERMANOS? Ciertamente, hermanos, Soy Yo la luz que me desplazo hacia vosotros y que ilumino tu sendero. ¿Y vosotros, cuidas a tu hermano, lo cuidas en verdad? Pero Yo os digo que no podrás hacer estas cosas; podrás hablar, mencionarlas, pero mientras no seas, no eres. Hermanos, es necesario convertirse, es necesario entrar en esa conversión, mientras no serás. Ciertamente Soy Yo la redención de Mí mismo y os te la muestro, te la enseño. ¿Y vosotros, eres aquello también? ¿Te has redimido? ¿Has rectificado tu camino? ¿Has cambiado? ¿Has hecho de tu mentecita vida nueva? He aquí, como ves, para hacer hay que ser, hay que convertirse en aquello para ser. Verdaderamente no podéis cuidar a tu hermano, si no te cuidas a ti mismo; ni amar a tu hermano si no te amas. Podrás saber de que Yo os he amado y os amo, pero mientras vosotros no te conviertas, no podrás hacerlo. He aquí, pues, no te conformes con mi palabra, hazlo, llévalo a cabo, conviértete para que sepas dónde vivo, para que sepas de mi mundo es necesario que te conviertas en aquello, porque todo eso es mi mundo.

Amados hermanos míos, este es mi saludo, este es mi regalo que Yo os hago en esta mañana, en este momento en que cada uno de vosotros los que estáis y los que no están, han recibido. Porque Yo no decido por vosotros, hermanos, cada uno de vosotros decide por sí mismo, son libres y pueden hacer lo que vosotros gustes hacer; pero sean conscientes, les digo, de lo que hacen, de lo que van a hacer. Puedes matar, puedes robar, puedes hacer todo eso, pero sabe bien a dónde vas y qué es en lo que te vas a convertir. Hermanos amantísimos, nadie, en verdad mi Padre no evita nada, eres vosotros mismo el que debes evitarte de las cosas, los que debes saber qué es lo haces y por qué lo haces, he aquí, entiéndanlo, reconózcanlo. Yo tampoco, mis bien amados, os digo no hagáis esto o haz esto, no, no, mis bien amados, porque Yo quiero que te conozcas quién eres, quiero que sepas cómo es tu sentir, que reconozca tu mente qué es lo que siente vuestro espíritu, vuestro SER.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mute su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.